



トロッコ列車「奥出雲おろち号」出発

4月6日、運行から15年目を迎えたトロッコ列車「奥出雲おろち号」の出発式が、JR出雲市駅で行われました。

4月初旬から秋の紅葉時期まで、金・土・日曜日と祝日(夏休み・紅葉時期は平日も)に、木次駅(雲南市)から備後落合駅(広島県庄原市)の間を1日1往復で運行しています。日曜日や祝日を中心に、出雲市駅からの運行列車もありますので、事前にご確認のうえぜひご利用ください。

向陽中学校開校

4月6日、灘分町に新設した向陽中学校の開校(竣工)式を行いました。旧旭丘中(檜山・東・伊野地区)の生徒に、灘分地区の生徒も加わった新1年生96人を含む全校生徒186人と教職員、地元住民等約400人が、新たな学校の門出を祝いました。



出雲阿国のブロンズ像建立

歌舞伎の始祖と言われる出雲阿国のブロンズ像が道の駅ご縁広場に建立され、4月20日、「出雲阿国像竣工・除幕式」が行われました。この像は、出雲阿国像建立委員会(上野良亮会長)が募金を募って建立されたもので、京都の四条大橋北東詰に設置されています。出雲阿国像と同じ塑像から作られています。



神様と一緒に出雲を200%楽しもう!
出雲市総合ガイドブック好評発売中!

出雲旅に便利な情報を1冊の本にまとめました。詳しい説明と豊富な写真で出雲の魅力をご紹介します!

販売価格

1冊 100円 (税込)

※取扱店舗を募集しています。詳しくは、観光交流推進課(☎21-6588)まで



人口：174,717人
男性：84,327人 女性：90,390人
世帯数：60,573世帯 [平成25年4月30日現在]

6月の市税・保険料の納期限

市県民税(第1期)・介護保険料(第2期)の納期限は
7月1日(月)です。 期限までに忘れずに納めましょう。